

Einwohnergemeinde Allschwil - Altbau Rave – ein letztes Mal wurde gefeiert

Altbau Rave – ein letztes Mal wurde gefeiert

13.02.2023

Laute Bässe, ausgelassene Stimmung und ein Hauch von Nostalgie in der Luft. Am Samstag, 28. Januar 2023 wurde ein letztes Mal im Holzpavillon des Freizeithauses am Hegenheimerweg 76 bis tief in die Nacht gefeiert.

Mit Musik von den DJ-Kollektiv NORM, UG4 und Error aus Basel wurde zu Techno und Ghetto House getanzt. Das Publikum an der Ü18 Veranstaltung war bunt durchmischt. Der Anlass zog ca. 200 junge Erwachsene, tanzbegeisterte und zahlreiche ehemalige Besucher*innen des Jugendtreffs an.

Nur wenige Tage später stehen wir vor einer brachen Stelle, an welcher über 40 Jahre lang der Holzpavillon stand. Innerhalb einer Woche wurde der Altbau rückgebaut und Platz für den Bau des neuen Gebäudes geschaffen. Die Eröffnung wird voraussichtlich im August 2024 erfolgen.

Während der gesamten Bauzeit wird ein Teil des Geländes für die Baustelleneinrichtung genutzt und es stehen somit keine Parkplätze mehr zur Verfügung. Wir können leider keinen Ersatzparkplatz anbieten und bitte unsere Besucher*innen mit ÖV, Velo oder zu Fuss zu kommen.

Wer sich über das Bauvorhaben informieren möchte, findet auf der Webseite www.ersatzbau-freizeithaus.ch aktuelle Hinweise, Bilder und Pläne sowie die gesamte Chronologie des Planungsprozesses. Oder Sie kommen vorbei und werfen einen Blick über den Baustellenzaun.

Team Freizeithaus